

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

La presidenta Barcina muestra al vicepresidente de la Comisión Europea, Joaquín Almunia, su preocupación por la incidencia de algunas directivas en las pymes navarras

Yolanda Barcina se ha interesado por los criterios de reparto de un fondo de ayudas para combatir el desempleo cuyo proyecto debaten las instituciones europeas

Lunes, 07 de octubre de 2013

La Presidenta de Navarra, Yolanda Barcina, se ha entrevistado hoy en Bruselas con el vicepresidente de la Comisión Europea, Joaquín Almunia, a quien ha transmitido su preocupación por los efectos que podrían tener sobre las pymes navarras algunas directivas que actualmente se debaten en las instituciones comunitarias. La Presidenta Barcina se



Saludo entre la Presidenta Barcina y el vicepresidente de la Comisión Europea, Joaquín Almunia. (C/Etienne Ansotte-EC)

encuentra en la capital comunitaria donde participará hoy en la 103 reunión plenaria del [Comité de las Regiones](#) de la Unión Europea.

Yolanda Barcina y Joaquín Almunia han analizado también la situación económica. En este sentido, el vicepresidente de la Comisión ha señalado que la salida de la crisis y la recuperación de la actividad será más lenta en España, y ha afirmado que tanto para el conjunto del país como para Navarra en particular pasa por el comportamiento de las exportaciones, lo que a su vez requiere que las principales potencias europeas, Alemania y Francia, incrementen sus compras en el mercado exterior.

Preocupación por el desempleo

Previamente, la Presidenta Barcina ha mantenido un encuentro con el comisario de Empleo y Asuntos Sociales, Laszlo Andor, con quien ha analizado el problema del desempleo que, según el comisario, es el que más preocupa actualmente a la Unión Europea.

Laszlo

Andor ha comentado que las instituciones comunitarias barajan el proyecto de habilitar una partida de entre 6.000 y 8.000 millones de euros en 2014 con el fin de desarrollar políticas que favorezcan el empleo, y que España podía ser receptora de una tercera parte de esos fondos. Yolanda Barcina, que ha estado acompañada en ambas entrevistas por el parlamentario europeo navarro Pablo Zalba, se ha interesado por los criterios de reparto del dinero que se destinará a combatir el paro y ha indicado que Navarra debería figurar entre las comunidades receptoras de las ayudas.

Ambos interlocutores han coincidido al destacar la importancia de la formación dual, que complementa las clases en el centro educativo con prácticas en empresas, como fórmula efectiva para favorecer la integración laboral de los jóvenes, y cuando el comisario ha recalcado la necesidad de fomentar el diálogo social la Presidenta Barcina le ha señalado que se trata de una práctica con larga tradición en Navarra.

Comité de las Regiones

La Presidenta Yolanda Barcina, participará hoy en el 103º plenario del Comité de las Regiones de la Unión Europea (CdR), la asamblea política que da voz a los entes locales y regionales en el proceso de elaboración de las políticas y la legislación comunitarias. [La sesión](#) tendrá como uno de los asuntos principales del orden del día el debate sobre el plan de acción para una industria del automóvil competitiva y sostenible en Europa, en el horizonte 2020. Además, la Presidenta se reunirá con el director de Empresa e Industria de la Comisión Europea, Daniel Calleja.



Pablo Zalba, Yolanda Barcina y el comisario europeo Laszlo Andor.